La CEA s'associe à des artistes éthiopiens pour une fresque représentant le « Changement harmonieux »

🝘 uneca.org/fr/stories/la-cea-s'associe-à-des-artistes-éthiopiens-pour-une-fresque-représentant-le-«-changement

31 juillet, 2023



Addis-Abeba, le 31 juillet 2023 - La Commission économique pour l'Afrique (CEA) s'est associée à des artistes éthiopiens pour créer une peinture murale mettant en valeur le « changement harmonieux » qui traduit les idées collectives de l'organisation et son ambition de construire une « CEA 2.0 » alignée sur la vision du Secrétaire général pour un système « ONU 2.0 ».

Dévoilée le 28 juillet 2023 au bâtiment Niger de la CEA, à Addis-Abeba, en Éthiopie, la magnifique fresque, conçue par Henok Zerebruk de Blackline Design, présente un design dynamique et moderne qui reflète l'enthousiasme et les aspirations du personnel de la Section des ressources humaines de la CEA.

La fresque, une source d'inspiration et de motivation pour le personnel de la CEA, représente d'importants courants de pensée qui définissent l'ONU de l'avenir. Elle présente l'agenda commun, les cinq piliers du changement, le cadre des valeurs et des comportements, et les agents de la stratégie, de l'agilité, de la responsabilité, de la diversité et de l'inclusion.

La fresque met également en évidence le rôle transformateur que le personnel de la Section des ressources humaines de la CEA joue dans le parcours de cocréation. Elle rassemble les notions de leadership d'Antonio Pedro, Secrétaire exécutif par intérim de la CEA, l'inspiration de Carlos Haddad, Directeur de la Division de l'administration, et les contributions de design de Sajiv Nair, Chef de la Section des ressources humaines, ainsi que le personnel de la Section des ressources humaines.

S'exprimant lors du dévoilement de la fresque, M. Haddad a déclaré : « Il s'agit d'une représentation symbolique de notre effort collectif et de notre vision commune d'un avenir meilleur. Cela montre que lorsque nous travaillons ensemble, il nous est plus facile d'atteindre nos objectifs communs ».

M. Nair a pour sa part a déclaré : « Ce design créatif est lié au type d'innovations que nous voulons apporter dans la Section des ressources humaines car il incarne de nouvelles perspectives, la jeunesse et la vitalité ».

Le dévoilement de la fresque marque un moment important pour la CEA alors qu'elle s'embarque dans un parcours de changement vers la construction d'une organisation plus efficace, efficiente et inclusive. La fresque rappelle l'importance de coopérer en équipe, d'accepter le changement et de poursuivre un objectif commun.

En résumé, la peinture murale est une représentation éclatante du parcours transformateur de la CEA et un appel à l'action pour que tous ses membres se donnent la main et créent un changement harmonieux vers un avenir meilleur.

L'événement en images

Publié par :

Section de la communication
Commission économique pour l'Afrique
B.P. 3001
Addis-Abeba
Éthiopie

Tél: +251 11 551 5826 Email: <u>eca-info@un.org</u>